

Critican en la UE auge de política de agresión en el mundo



Madrid, 27 ene (RHC) La exrepresentante europea para Asuntos Exteriores, Federica Mogherini, criticó la política agresiva y de confrontación expandida en el mundo, durante una intervención en la Escuela Superior de Administración y Dirección de Empresas (Esade), de Barcelona.

En un intercambio en ese centro, que tuvo por tema la Unión Europea y la situación geopolítica actual, la funcionaria llamó la atención sobre la creciente presencia de un enfoque dictatorial en todos los países del mundo, también en el bloque comunitario.

Aseguró que la democracia está cayendo, y que a partir de su experiencia al frente de la diplomacia europea lo que ha visto “en los últimos años es una especie de crisis de identidad”.

La diplomática italiana comentó además sobre la imposición de una tendencia que implica la “pérdida del multilateralismo frente a la bilateralidad” y reivindicó la importancia de la cooperación en la solución de los conflictos y crisis a nivel global.

Criticó que algunos políticos “no estén interesados en resolver problemas sino en mostrarse como los ganadores”, y que quienes intentan cimentar el diálogo sean vistos como débiles, en clara referencia al Gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump.

En tal sentido, alertó que la campaña electoral para las presidenciales previstas para este año en Estados Unidos “merece toda nuestra atención porque pondrá a prueba determinados posturas”.

Resaltó la necesidad de ser realistas a la hora de abordar lo que podría volverse irreversible y recordó que los principales conflictos mundiales no solo siguen ahí, sino que empeoraron a la vez que surgieron otros nuevos.

En el encuentro intervino además Javier Solana, exjefe de la diplomacia europea y exsecretario general de la OTAN, quien acusó a Washington de detestar el multilateralismo y manifestó que “al Estados Unidos de hoy no le gusta el bloque comunitario”. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212976-critican-en-la-ue-auge-de-politica-de-agresion-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba